



L'Académie est en deuil ...



C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de notre ami et Président-fondateur de l'Académie, **Pierre-Arnaud LEBONNOIS DE NEHEL**.

Il s'est éteint mardi 23 février 2016 à son domicile, suite à une longue maladie, à l'âge de 56 ans.

À sa compagne, son fils, sa famille et ses amis, nous adressons nos très sincères condoléances.

Les obsèques auront lieu le **mardi 1er mars**, à **11h00**, cérémonie religieuse en l'**Eglise Notre-Dame des Dunes à PORNICHET (81 avenue du Général de Gaulle)**, et à **15h30**, incinération, précédée d'anecdotes et de souvenirs, au **Crématorium de SAINT-NAZAIRE (route de la Fontaine Tuaud)**.

Pierre-Arnaud souhaitait que tous les membres de l'Académie soient en tenue d'asmerien et qu'au crématorium, celles et ceux qui le souhaitent puissent raconter une anecdote ou un souvenir. Afin d'organiser cela, vous pouvez contacter Gérald MORILLAS au 06 81 78 02 25 - [e-mail](mailto:info@academie-arts-sciences-mer.fr)

(Merci de ne pas répondre à cet e-mail, si vous souhaitez envoyer des messages de condoléances, nous vous remercions de les adresser directement à la famille de Pierre-Arnaud)